

## ABSTRAK

### **Ade Siti Hamidah (1181040135), 2022 : Pengaruh Muhasabah Terhadap Pencegahan *Insecurity* ( Studi Kuantitatif pada Mahasiswa Bidikmisi Ma'had Al Wafa)**

Untuk memudahkan arah dan fokus penelitian, sesuai dengan apa yang tertulis di latar belakang, maka penulis merumuskan masalah untuk mengetahui tingkat muhasabah dan *insecurity* penerima beasiswa bidikmisi di Ma'had Al Wafa serta mencari pengaruh antar keduanya. Dengan tujuan berusaha untuk memahami konsep muhasabah sebagai cara untuk mencegah *insecurity* di kalangan penerima bidikmisi juga untuk mengembangkan atau memperluas pengetahuan yang ada. Untuk meneliti sejauh mana pengaruh muhasabah terhadap pencegahan *insecurity* pada mahasiswa bidikmisi di Ma'had Al-Wafa, penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif. Metode penelitian yang dipakai dalam penelitian ini adalah metode Asosiatif Kausal. Alasan peneliti mengambil metode tersebut adalah berdasarkan dengan judul yang diambil. Konsisten dengan hasil analisis data yang dilakukan untuk menentukan apakah ada hubungan antara muhasabah dan *insecurity*. Dan berdasarkan hasil uji kategorisasi, tingkat keduanya adalah sedang dan tinggi. Jika muhasabah dapat memotivasi, maka secara tidak langsung dapat menghilangkan segala macam masalah yang terkait dengan adanya perasaan rendah diri. Berdasarkan hasil penelitian dan analisis diperoleh kesimpulan bahwa korelasi yang diperoleh yakni sebesar 34,4% artinya pada variabel muhasabah dan variabel *insecurity* terdapat cukup pengaruh yang erat. Diketahui bahwa  $t_{hitung} > t_{tabel}$  dengan hasil yakni  $\geq 0,000$  dalam taraf signifikansi 1% maupun 5%, maka dapat disimpulkan bahwa hipotesis dalam penelitian ini diterima. Dalam uji hipotesis disimpulkan bahwa variabel (X) memiliki pengaruh yang tinggi terhadap peningkatan (Y) dengan total pengaruh sebesar 0,519 atau 51,9%, sedangkan 48,1% dipengaruhi oleh faktor lain yang tidak diteliti, seperti faktor keluarga, pendidikan, dan sosial. Pada variabel muhasabah diperoleh hasil tertinggi yakni sebanyak 54,7% mahasiswa menjawab tidak setuju dan hasil terendah 35% mahasiswa menjawab setuju. Sedangkan pada variabel *insecurity* diperoleh hasil tertinggi yakni sebanyak 51,8% mahasiswa menjawab setuju dan hasil terendah yakni sebanyak 31,6% mahasiswa menjawab setuju.

**Kata Kunci : Muhasabah, Insecurity, Penerima Bidik Misi Pondok Pesantren Al-Wafa**